

TCR Waldrach

1975 zunächst als Tennisabteilung innerhalb der SG Ruwertal e.V. gegründet, entsteht am 25.09.1992 der selbständige Tennisverein TCR Waldrach. Zurzeit hat der Verein rund 100 Mitglieder. 2006 nahmen 8 Mannschaften an den Medenspielen teil, davon 4 Jugendmannschaften.

Dass die Jugendarbeit im TCR Waldrach sehr erfolgreich ist, zeigt sich unter anderem an den Turnierfolgen. Die Jungen U 18 stiegen in diesem Jahr ungeschlagen (!) in die B-Klasse auf, die Jungen U 15 werden im kommenden Jahr sogar A-Klasse spielen. Doch auch für die „Kleinen“ und den Tennish Nachwuchs wird etwas getan. Seit einigen Jahren findet – in Kooperation mit der Regionalschule Waldrach – zwischen den Herbst- und den Osterferien eine Tennis-AG statt. Hier können interessierte Kinder ersten Kontakt mit dem Tennissport knüpfen ohne dass die Eltern sofort viel in die Ausrüstung investieren müssen. Schläger und Bälle werden gestellt und wer sich nach der AG für die Mitgliedschaft im TCR entscheidet, wird beim Wintertraining in der Halle noch finanziell unterstützt. Wie im Vorjahr liegt auch 2006 die Teilnehmerzahl der Tennis-AG bei rund 50 Kindern. Auch die Eltern werden stets umfassend über die Aktivitäten informiert. Hauptverantwortliche sind der Trainer Willi Sitte, sowie Jugendwart Alois Wollscheid.

Für die gute Jugendarbeit spricht auch das inzwischen etablierte und weit über die Grenzen der Region hinaus bekannte Ruwertal-Jugend-Turnier das 2006 bereits zum 11. Mal ausgetragen wurde. Mit einer Teilnehmerzahl von 82 Jugendlichen aus 19 Vereinen ist das RJT eines der größten Jugendturniere der Region und findet traditionell in der letzten Woche der Sommerferien statt.



Doch auch neben dem Tennis ist der TCR sportlich erfolgreich. So konnten einige Mitglieder bei der Waldracher Weinolympiade im Rahmen des 10jährigen HKW-Bestehens einen Sieg einfahren. Im Laufe des Jahres finden außerdem Wanderungen, Zeltlager und DVD-Abende für die Jugend, Ausflüge ins Schwimmbad und natürlich Clubmeisterschaften, Freundschaftsspiele, Neujahrsempfang und weitere Aktivitäten statt.

Eine große Herausforderung erwartet den TCR ab Mitte November 2006, wenn nach langen Jahren der Planung und viel Bürokratie die Grundsteinlegung für das eigene Clubhaus oberhalb der Tennisplätze erfolgen kann. Dann können die Spiele auf allen 3 Tennisplätzen endlich von der vereinseigenen Terrasse verfolgt werden.

Aktuelle Informationen zum Vereinsgeschehen finden TCR Mitglieder und alle Interessierten stets auf der Vereinshomepage unter www.tcrwaldrach.de die von Alexander Wollscheid und Alexander Brittner vorbildlich gepflegt wird.

Dem Vorstand gehören derzeit an: 1. Vorsitzender: Helmut Bräuer/2. Vorsitzender, Kassenwart: Thomas Brittner/Sportwart: Jürgen Brittner/Jugendwart: Alois Wollscheid/Schriftführerin: Sabine Bräuer.